

Gobierno boliviano blindo seguridad alimentaria con industrialización



Sucre, 26 ene (RHC) El presidente Luis Arce aseguró este jueves que Bolivia fortalecerá su seguridad alimentaria en cinco departamentos con una inversión de 443 millones 600 mil bolivianos -unos 63 millones de dólares-, garantizados con un Decreto Supremo.

“Para fortalecer nuestra seguridad alimentaria con soberanía e industrialización con sustitución de importaciones, aprobamos el DS 4867 para construir nueve plantas de agroinsumos en La Paz, Tarija, Cochabamba, Potosí y Beni con una inversión de Bs443,6 millones”, escribió en su cuenta de Twitter.

Según el mandatario, la política de industrialización con sustitución de importaciones tiene la finalidad de construir una economía sólida, integrada, con soberanía industrial y un fortalecimiento del mercado interno para acelerar el desarrollo integral de Bolivia.

Esa política se basa fundamentalmente en impulsar el crecimiento de la capacidad productiva de la industria boliviana con el objetivo de sustituir importaciones y utilizar la mayor cantidad de insumos y

materias primas nacionales.

De esa forma, el Estado Plurinacional busca desplazar productos importados y reducir la dependencia en la adquisición de insumos, equipamiento industrial y productos de bienes de consumo en el exterior.

En esa línea, el Gobierno garantiza la construcción de nuevas industrias en los sectores de alimentos, medicina, fertilizantes, carburantes, entre otros, en los diferentes puntos del territorio nacional. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/311813-gobierno-boliviano-blinda-seguridad-alimentaria-con-industrializacion>



Radio Habana Cuba